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Viele Autos und Maschinen brauchen .

Nur so können Autos fahren und Maschinen laufen.

Benzin macht man aus .

Das kann man an gewissen Orten aus der Erde holen.

Es gibt verschiedene  von Benzin, zum Beispiel für Autos oder Flugzeuge.

Diesel ist ganz ähnlich wie Benzin.

Manche  und andere Maschinen brauchen Diesel.

Benzin macht im Motor eine .

Dadurch läuft der Motor.

Er wird auch heiß.

Das sorgt für die  innen im Auto.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


